## Restaurantes y salas de fiesta exigirán a CAEB que explique su postura en el CES

F.G. PALM

■ Los presidentes de las asociaciones de salas de fiestas y de res-tauración de la CAEB (Confederación de Asociaciones Empresariales de Balears), Jesus Sán-chez y Pilar Carbonell respectivamente, han anunciado que van a reclamar al presidente de la pa-tronal, Josep Oliver, que dé expli-caciones sobre la modificación promovida desde esta organización en el dictamen del Consell Econòmic i Social (CES) sobre la ley de turismo que impulsa el Govern de José Ramón Bauzá, con la supresión de la inmensa mayoría de las críticas que se formulaban en el texto que anteriormente habían redactado los técnicos.

Hay que recordar que estas asociaciones de salas de fiestas y de restauración se oponen a la normativa que intenta aprobar el conseller Carlos Delgado.

## Malestar

El mayor malestar ante la actitud de la CAEB, que fue la que redactó el dictamen definitivo con el posterior apoyo de los Consells insulars, parte de la asociación de salas de fiestas. Así, Jesús Sánchez no ocultó que su organización podría cuestionarse si sus intereses están bien defendidos estando dentro de esa patronal.



Foto de familia de los integrantes del Consell de la Joventut reunidos en asamblea. CIB

## Rechazo al cierre del Consell de la Joventut

ROSA FERRIOL PALMA

El tijeretazo de José Ramón Bauzá no deja indiferente a nadie. A los jóvenes, tampoco. Este fin de semana las entidades integrantes del Consell de la Joventut, un órgano público creado hace 26 años por el Parlament, se han reunido para analizar su situación tras el anuncio de supresión que el pasado lunes hizo el Govern al detallar su plan de aiuste.

En un comunicado, los jóve-

nes exigen al Ejecutivo una "rectificación inmediata" y reclaman al conseller de Educación, Rafael Bosch que los reciba ya que llevan tres meses solicitando un encuentro. También tachan de "sorprendente e incomprensible" el anuncio de la supresión de este consejo. Asimismo, remarcan que esta decisión responde "únicamente a razones políticas, ideológicas y de oportunidad".

En su nota, el Consell de la Jo-

ventut remarca que hasta la semana pasada la comisión permanente de la entidad y sus técnicos han trabajado, a pesar de los problemas económicos, con espíritu constructivo para avanzar en políticas para los jóvenes. Su última iniciativa era elaborar un plan de acción de políticas juveniles hasta el 2015 y la organización, junto al Consell, de unas jornadas de formación para los regidores y técnicos de juventud.

## Quince centros deportivos se suman a la operación kilo de los rotarios

D E 88 DATE

A partir de hoy, quince centros deportivos de las islas se suman a la campaña de recogida de alimentos de los rotarios conocida como operación kilo. Los puntos de recogida son: Gimnasio Atlan-ta, Gimnasio Olimpic, Country Club Santa Ponça, Mega Sport, S'Aigua Blava de Maioris, Profitness, Duet Esports, Fitness First y las siete sedes que Illes Centros de Wellness tiene en la isla. A partir de hoy, sus socios pueden depositar los alimentos para ayudar a las familias que pasan dificultades debido a la crisis. La campaña en los centros deportivos se prolon-gará hasta final de mes, pero los rotarios ya adelantan que esperan una buena acogida.

De hecho, la operación kilo

De hecho, la operación kilo arrancó en los supermercados. En su edición de octubre, lograron recoger alimentos para ayudar a unos 40.000 personas. Tras su iniciativa con los cadenas alimenticias, los rotarios decidieron diversificar la campaña. Así, ya han participado hoteleros, polideportivos municipales, los clubes deportivos asociados a las Federaciones de Fútbol, Baloncesto y Petanca... Los rotarios destacan que estas campañas permiten hacer realidad una de las mayores virtudes de las personas: "compartir con el prólimo quando nos necesita".

